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Ata da 117ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 - 2023. 

 
 
Aos 15 (quinze) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se 

a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Fabio Costa, Fernando Holanda ,Francisco 

Holanda, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda,  

José Márcio Filho,  Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo 

Palmeira, Oliveira Lima, Olívia Tenório, Ronaldo Medeiros, Siderlane 

Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi 

colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 

Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Leonardo 

Dias registrou a presença nesta Casa da população que está 

protestando a portaria publicada pela doutora Fátima Pirauá 

referente o passaporte sanitário. Lamentou a falta de carteiras nas 

salas de aulas na creche Tobias Granja localizado no bairro Clima 

Bom onde solicitou ao secretário de educação o envio das mobilias.  

Mais uma vez lembrou que o município ainda não respondeu ao 

Governo do Estado sobre o CRIA. O segundo orador, vereador 

Francisco Sales reportou – se ao presente e o futuro de Maceió 

fazendo comparação das ações da atual gestão e a anterior. 

Ressaltou que a maioria dos terrenos existentes na nossa Capital 

pertence ao Estado e creches poderiam ser construídas. Em aparte, 

o vereador Leonardo Dias ressaltou que o problema está no processo 

de tramitação e não na questão dos terrenos . Retornando o orador 
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diz que vai procurar os secretários de educação para que essa 

situação seja resolvida. No Prolongamento do Expediente, foram 

lidos: projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa – protocolo web 

nº 02100029/2021. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa – 

protocolo web nº 02100030/2022. Projeto de lei da vereadora 

Silvania Barbosa – protocolo web nº 02100031/2022. Projeto de lei 

da vereadora Teca Nelma – protocolo web nº 02110022/2022. 

Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

02090041/2022. Projeto de lei do vereador Francisco Sales – 

protocolo web nº 02110009/2022. Projeto de lei do vereador 

Leonardo Dias – protocolo web nº 02140026/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima – protocolo web nº 02090020/20. Projeto de 

lei do vereador Valmir Gomes – protocolo web nº 02100060/2022. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo Dias – protocolo 

web nº 02140014/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Leonardo Dias – protocolo web nº 02140022/2022. Projeto de 

decreto legislativo do vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 

02140030/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo 

Dias – protocolo web nº 02140031/2022. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 

02140032/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo 

Dias – protocolo web nº 02140033/2022. Feita a chamada para a 

Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação da vereadora 

Gaby Ronalsa – em discussao única – protocolos web nº 

02110011/2022, 02110013/2022, 02110015/2022 a 02110018/2022. 

Indicação da vereadora Teca Nelma – em discussão única – 

protocolo web nº 02110021/2022. Indicação do vereador Brivaldo 
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Marques – em discussão única – protocolos web nº 02090042/2022 

e 02090043/2022. Indicação do vereador Cal Moreira – em discussão 

única – protocolos web nº 02100001/2022, 02100055/2022 a 

02100058/2022, 02100046/2022, 02100048/2022 a 02100053 e 

02140006/2022.Indicação do vereador Fábio Costa – em discussão 

única e discutido pelos vereadores Luciano Marinho, Galba Netto, 

Silvania Barbosa, Leonardo Dias, Olívia Tenório e Luciano Marinho 

– protocolo web nº 02090050/2022. Indicação  do  vereador Valmir 

Gomes – em discussão única – protocolo web nº 02100043/2022. 

Indicação do vereador Joãozinho – em discussão única – protocolos 

web nº 02100011/2022 a 02100017/2022, 02100024/2022 a 

02100028/2022, 02100020/2022 e 02100021/2022. Indicação do 

vereador Francisco Sales – em discussão única e discutido pelo  

autor - protocolos web nº 02110004/2022 a 02110008/2022 e 

02140007/2022. Indicação da vereadora Silvania Barbosa – em 

discussão única e discutido pela autora – protocolo web nº 

02140009/2022 a 02140011/2022. Indicação do vereador Leonardo 

Dias – em discussão única e discutido pelo autor – protocolo web nº 

02140025/2022. Indicação da vereadora Olívia Tenório – em 

discussão única – protocolo web nº 02130001/2022.  Projeto de lei 

do vereador Oliveira Lima   em 1ª discussão – protocolo web nº 

08040024/2022. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima em 1ª 

discussão – protocolo web nº12210004/2022. Projeto de lei do 

vereador Valmir Gomes em 1ª discussão – protocolo web nº 

07290043/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 08030007/2022. Projeto de lei da 

vereadora Silvania Barbosa em 1ª discussão – protocolo web nº 

08030010/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 1ª 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
 
discussão – protocolo web nº 07290017/2022. Projeto de lei da 

vereadora Silvania Barbosa em 1ª discussão – protocolo web nº 

09060005/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 1ª 

discussão – protocolo web nº 08180004/2022. Projeto de resolução 

da vereadora Olívia Tenório em 1ª discussão discutido pela autora e 

os vereadores Leonardo Dias, Gaby Ronalsa, José Márcio Filho e 

Joãozinho – protocolo web nº 09020030/2022. Requerimento verbal 

do vereador Joãozinho – em discussão única. Requerimento da 

vereadora Gaby Ronalsa – solicita audiência pública sobre a 

exigência do comprovante vacinal nas escolas. Em discussão única 

discutido pela autora e os vereadores Leonardo Dias e Fernando 

Holanda.Passando para o Expediente Final, o vereador Joãozinho 

teceu explicações sobre a sua solicitação para retirada e 

arquivamento do projeto de lei de sua autoria referente as logo 

marcas. Como também sobre a lei de autoria da vereadora Silvania 

Barbosa sob o número 6.423. O vereador Leonardo Dias registrou 

mais um dia sem o pagamento da FUNDEF.   Nada mais havendo a 

tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia 

seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei 

a presente ata que dato e assino. Maceió, 15 de fevereiro de 2022 – 

João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de 

Atas e Debates. 
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